



Comentario / Alejandra Cullen (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Lo que sería ideal es que logren posponer esta discusión de la Reforma Electoral, que no haya una vía rápida, que se quede en comisiones del Senado. Estamos hablando de 6 leyes, casi 457 artículos, 390 fojas, es una locura que esto se puede modificar y que ni siquiera lean los diputados, porque ya sabemos cómo funcionan, son más la banda; los senadores son un poco más serios en su trabajo legislativo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APzjtPI%5FciM0aDY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211695&parld=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>